

Le Ministre de la Jeunesse et de L'Education Civique s'est rendu dans le département de la Kadey afin de procéder au lancement officiel des manifestations civiles marquant la célébration de la 46e édition de la fête de l'unité nationale le 20 mai prochain.

Le 20 mai prochain, le Cameroun va célébrer la 46e édition de la Fête Nationale de l'unité. Pour le lancement des manifestations civiles de cette célébration, le Gouvernement a choisi Kette, chef-lieu de l'Arrondissement éponyme, dans le Département de la KADEY, Région de l'Est.

La fête de l'unité nationale est un moment fort de la vie de la nation. Elle est certes un moment de réjouissances et de liesse populaires, mais elle donne également une occasion unique de prendre un temps d'arrêt, afin de souligner le privilège d'être Camerounais. Le thème retenu en 2018 est : « Citoyens camerounais, restons unis dans la diversité et préservons la paix sociale pour un Cameroun stable, indivisible et prospère ».

Ce thème rappelle de façon pertinente, sans surprise, le contexte sociopolitique actuel. Aussi, il appelle à plus de vigilance et d'efforts ardues pour la préservation ainsi que la consolidation de ce riche héritage de l'histoire de notre pays le Cameroun.

Selon François Alex Minyono, sous-préfet de Ketté : « Le lancement officiel des manifestations civiles marquant la célébration de la 46ème édition de la Fête Nationale, porte sur la magnificence de notre diversité ethnique et culturelle, socle de la préservation du vivre ensemble harmonieux. ». Mounouna Foutsou a indiqué que la principale innovation à savoir les Journées du Vivre Ensemble Camerounais, vise le renforcement de la cohésion et l'intégration nationales, seuls gages d'un vivre ensemble harmonieux.

Le lancement de la fête de l'unité nationale a été précédé à Bertoua par la cérémonie de lancement régional de la remise des financements du Plan Triennal Spécial Jeunes pour la facilitation et l'accélération de l'insertion économique des jeunes.
